

30.03.17

Lieber Schüler/in,

Ich habe 2013 mit einer 5 in Mathe mit dem Unterricht begonnen und mich auf eine 2 verbessert. Dazu bin ich noch 3 Jahre zum Deutschtraining gegangen, da habe ich mich auch von 5 auf Note 1-2 verbessert. Ich habe im Gruppenunterricht und im Einzelunterricht eine sehr schöne Zeit gehabt und habe eine Menge dazu gelernt. Durch meine Förderung im F1DD ist mein Schulleben entspannter geworden. Mit den meisten Lehrern bin ich gut klar gekommen, weil sie immer auf meine Fragen eingegangen sind. Ich wünsche euch eine gute Zeit im F1DD.

Niemand ist perfekt

Jan (15 Jahre)